

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y LOGOEPEDIA

SEPTIEMBRE-OCTUBRE 2018

- El Consejo de Gobierno del 9 de julio aprobó un incremento de 3.812,498 € respecto al presupuesto inicial del nuevo edificio de la Facultad con el fin de ampliar el espacio destinado a la docencia.
- El profesor Luis Gómez Jacinto se ocupará de la coordinación del “Máster en Investigación e Intervención Social y Comunitaria” a partir de este curso en sustitución del profesor Juan Manuel Domínguez Fuentes. Estamos muy agradecidos a ambos a uno por el ingente trabajo realizado y al otro por asumir unas tareas duras, pero imprescindibles para el centro, especialmente este curso en el que este máster afronta un nuevo proceso de reacreditación.
- El profesor José Martín Salguero Noguera deja la co-coordinación del Máster en Psicología General Sanitaria, siendo actualmente la profesora Alicia López Martínez su única coordinadora. Es de justicia agradecer a ambos la brillante gestión que han realizado en los últimos cursos.
- La semana del 24 al 27 de septiembre se celebraron las Jornadas de bienvenida dirigidas a orientar en la vida universitaria a los estudiantes que se han incorporado al primer curso de los Grados de Psicología y Logopedia.
- El día 2 de octubre tuvo lugar una asamblea de la Plataforma para el Desarrollo de la Psicología. Resumidamente, se planificaron actuaciones para dar a conocer al alumnado cuáles son los principales problemas que afronta la profesión en este momento.
- El mes de octubre ha comenzado a funcionar la Unidad de Logopedia en el Servicio de Atención Psicológica de la Universidad de Málaga donde los estudiantes del Grado de Logopedia podrán realizar sus prácticas. Muchas gracias a todas las personas que lo han hecho posible.
- El Máster en Psicología General Sanitaria inauguró una nueva edición el 15 de octubre y el Máster en Investigación e Intervención Social y Comunitaria el día 25 de octubre. Debemos felicitarnos porque cada año las solicitudes de matrícula son muy numerosas y también porque ambos másteres, de acuerdo con la valoración realizada por la Junta de Andalucía, son de los mejores de la Universidad de Málaga.
- La Facultad cuenta con una variada oferta de títulos propios que completan la formación de nuestros posgraduados y sirve para el perfeccionamiento y formación continua de los/as profesionales. Esta oferta es muy rica y cada año se va consolidando. Debemos estar muy agradecidos al profesorado que se implica en la organización de dichos cursos, muchos de los cuales han comenzado en estos meses una nueva edición:

El 28 septiembre tuvo lugar la clausura de la IV Edición del Máster Propio Universitario en Coaching Personal y Grupal que inauguró la quinta edición del 26 de octubre.

El día 5 de octubre tuvo lugar la inauguración del II Máster Propio Universitario en Mindfulness: Gestionar Emociones Eficazmente a través de la Atención Plena.

El 11 de octubre tuvo lugar la inauguración del III Máster Propio en Cuidados Paliativos en el que participa desinteresadamente profesorado de nuestro centro.

El 16 de octubre tuvo lugar la inauguración del VII Máster Propio en Inteligencia Emocional.

El 18 de octubre se clausuró e inauguró una nueva edición del Máster Propio Universitario en Selección del Talento y del Experto Universitario en Selección del Talento.

- El 18 de octubre la Facultad acogió el VII Congreso de la Sociedad para el Avance del Estudio Científico del Comportamiento. Agradecemos al profesor Luis Valero que haya traído al centro la celebración de este evento científico.
- El 24 octubre la Facultad rindió un homenaje muy emotivo a Mar Cambrollé por su trayectoria en defensa de los derechos humanos de las personas trans.